

Santo Domingo abre el simposio 'El consenso político degenera el idioma'

SANTO DOMINGO

:: J. A.

El Teatro Avenida de Santo Domingo de la Calzada acoge desde hoy el simposio 'El consenso político degenera el idioma', organizado por la asociación cultural Movimiento ciudadano hacia la república constitucional (MCRC), dentro de los actos organizados por el 90 cumpleaños de su fundador, Antonio García Trevijano.

El evento se prolongará hasta el domingo, incluido, en base a un programa que reunirá a académicos universitarios e intelectuales de varios países. Parte del mismo está abierto al público en general, con invitación. Es el caso de la recreación del programa de televisión 'La Clave', mañana a las 17.30 horas, o del estreno el domingo, con inicio de las 11 horas, de una mazurca inédita de Manuel de Falla y la interpretación de una selección de las 'Canciones españolas antiguas' de Federico García Lorca.